

Kompaniefest der 2. Kompanie aus dem Jahr 1996

Kaiserzeiten sind für die 2. Kompanie und die Sportschützen der Grünröcke aus dem Norden angebrochen. Dietmar Broer, der schon einmal die Kompanie-Krone getragen hat, schoss am Samstag erneut den Vogel ab. Der satte Treffer gelang am Netteberger Ausflugslokal „Klähr“.

Kaiser Dietmar Broer hatte zuvor den linken Flügel (226. Schuss) runtergeholt. Thomas Vieth präsentierte stolz Zepter (97. Schuss) und rechten Flügel (386. Schuss). Heinz-Jürgen Hensel sicherte sich den Apfel (63. Schuss) und Detlef Erhardt die Krone (26. Schuss).

Hauptmann Bernhard Möllmann nahm die Inthronisierung vor. Kollegiale Grüße erteilte das amtierende Königspaar des Schützenvereins, Willi und Magret Busemann.

Vor der Jubelfeier waren zwei Grünröcke befördert worden. Heinz Pelka zum Hauptfeldwebel und Klaus Lenz zum gefreiten. Den Zapfenstreich legte die Truppenabteilung erst in den frühen Morgenstunden ein.



Horrido

Ingo Schinck

(Geschäftsführer)